



Unser Traditionelles Neujahrsturnier war auch bei der 35. Auflage wieder ein voller Erfolg für den SC Berg. 348 Tischtennisfreunde sorgten für ein riesiges Teilnehmerfeld und zeigten den zahlreichen Zuschauern in der Längenfeldhalle Ehingen zum Teil packende Ballwechsel. Alle 12 Konkurrenzen wurden ausgespielt und fanden ihre verdienten [Sieger](#). Das Turnierteam des SC Berg sorgte für einen reibungslosen Ablauf, ein tolles Ambiente und eine hervorragende Bewirtung. Schließlich sollten sich alle Gäste bei uns wohl fühlen.

Am Samstag konnte das Turnierleitungsteam zeigen, was es drauf hat. 105 Damen- und Herrenteam wollten spielen - spielen - spielen, genügend Verschnaufpausen, aber keine unnötigen Wartezeiten. Der Spagat gelang und pünktlich um Mitternacht fand die letzte Siegerehrung statt.

Am Sonntag konnten wir mit 69 Jugendteams zwareine Steigerung im Vergleich zum Vorjahr vermelden, trotzdem könnten wir problemlos noch ein größeres Teilnehmerfeld managen.



Erstmals hatte der TSV Herrlingen am meisten Aktiven-Teams gemeldet. Helmuth Junger überreichte hierfür eine Einladung zu einem Bierseminar der [BergBrauerei](#). Den 100 Euro-Schein für die meisten Jugend-Teams ging an den SC Staig.

Riesig gefreut haben sich die Gewinner bei unserer Handy-Verlosung. Tamara Halder vom SV Rissegg und [Christian Knoll](#) von der TSG Oberkirchberg durften jeweils ein [Nokia 3600 slide](#) mit nach Hause nehmen. Alle Teilnehmer der Jugendkonkurrenzen gewannen einen Sachpreis bei der Tombola und auch viele Aktive durften sich über Tombola-Preise freuen.